絆

全日本男子チーム 全日本女子チーム

夢の「麓神NIPPON 」・「火の鳥NIPPON」をめざせ!

小学生バレーボーラー発掘プロジェクトに関するメッセージ

まがのけんしょうがくせい 長野県小学生バレーボール連盟 かいちょう たかやま まさ お 会長 高山 昌雄 りしちょう た こ とくあき 理事長 田子 徳明

しょうがくせい 小学生バレーボールに携わる全ての皆様へのお願い

~私たち一人一人が、未来の龍神NIPPON・火の鳥NIPPONの選手、 しょうがくせい 小学生バレーボーラーを発掘し、増やす、仲間づくりを推進しましょう~

バレーボールは、チームメイトとともに力を合わせ、相手に思いをめぐらせ、ボールを追いかけてつなぎ、希望を実現する力、すなわち"つなぐ力"を楽しむスポーツです。多くの人が子どものときから生涯にわたって"つなぐ力"を楽しみ、そして、

るの、このではいる。 多くの小学生バレーボーラーが夢をかなえ、龍神 NIPPON・火の鳥NIPPONの ユニフォームを着て活躍しています。

しかし、多様なスポーツの ふきゅう しょうしこうれいか しんこう 普及や少子高齢化の進行によ り、小学生バレーボーラーが ばんしょう つづ 減少し続けていることも事実です。



バレーボールの"つなぐ 力"で子どもたちの夢をかなえるために、 $\overline{\Lambda}$ たちバレーボーラーが、その楽しさをより多くの小学生に伝えるとともに、

- ・選手・保護者・指導者・役員(支部・県小連)が連携して
- ・一人でも多くの小学生とともに

"つなぐ力" のスポーツ・バレーボールを体験し

・バレーボーラーを増やす

「バレーボールの仲間づくり」を推進しましょう

(取組の例)

ゅめ りゅうじん 夢の龍神NIPPON・火の鳥NIPPON をめざせ!

小学生バレーボーラー発掘プロジェクト

~友だち·小学生とバレーボールのつなぐ力を育む「きっかけ」作り~

- ① 選手・保護者・指導者・役員(支部・県小連)が連携し、友だち・小学生とバレーボールの楽しさを話したり、バレーボールで遊んだりしたりしてつながり、「バレーボールの仲間づくり」をしましょう。
- ② 各支部・各チームは、初心者向けバレーボール教室を開き、小学生がバレーボールの楽しさやつなぐ力を体験できる機会を作り、「バレーボールの仲間づくり」をしましょう。
- ③ 今日から平成28年2月29日までの間に、 は大き・保護者・指導者・役員(支部・県小連)一人一人が、友だち・小学生 とつながり、未来の麓神NIPPON・火の鳥NIPPON をともに夢みる仲間を 自分たちのチームに招き、「バレーボールの仲間づくり」をしましょう。
- ④ 県小連は、平成28年度から幼稚園・保育園児、小学校1年生から3年生を対象とした、ソフトバレーボール教室や大会を、1年間を通して予定し、小さな子どもたちともつながり、「バレーボールの仲間づくり」を推進します。

県が連は、バレーボールのつなぐがを育むために、全てのバレーボーラーとつながり、未来の龍神NOIPPON・火の鳥NIPPON選手を夢みるが学生バレーボーラーの発掘に努めます。

お問い合わせ先

君の笑顔がサービスエース